
 

＜週報№ 2,921＞ 3,032回例会 

２０２０年７月３日（金） 

■会長／岩波 寿亮 ■幹事／小口 泰幸 

◆司会＝古屋了ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本日 １００．００％ ０名欠席 

前回訂正 １００．００％ ０名欠席 

◆ラッキーナンバー＝№1 伊藤武利君  

◆ニコニコボックス＝●玉本広人君、山田文雄君＝昨期

はお世話になりました。岩波会長、小口幹事１年間よろし

くお願い致します●岩波寿亮君、小口泰幸君＝いよいよ

スタートです。１年間お世話になりますがよろしくお願

い致します●朝倉英仁君、増澤洋太郎君＝前玉本会長、山

田幹事 1年大変ご苦労様でした。岩波会長、小口幹事の船

出を祝して●有賀昭彦君、折井俊美君、森幸俊君＝岩波会

長、小口幹事をはじめ役員の皆様の船出を祝して●小口

武男君＝岩波会長、小口幹事の船出を祝して。コロナを吹

っ飛ばして下さい●加藤明博君＝永い間例会を欠席して

しまい申し訳ありませんでした●八幡一成君、河西正一

君＝岩波会長、小口幹事１年間よろしくお願いいたしま

す●北川和彦君＝岩波さん、小口さん１年間頑張って下

さい。しっかり勉強させていただきます●伊藤武利君＝

岩波丸、小口丸の船出をお祝いします●小針哲郎君、古屋

了君＝岩波年度のスタートを祝して●飯田兼光君＝岩波

会長、小口幹事１年間よろしくお願いします。勉強させて

頂きます●山本實君＝今年度プログラム委員会です。１

年間宜しくお願いします●川村総一郎君＝結婚祝いのお

花ありがとうございます。皆様１年間よろしくお願い致

します●出席委員会一同＝2020～2021 年度がスタートし

出席委員会も新たな体制となりました。本年度もよろし

くお願いします●北澤光彦君、橋詰将慎君＝会報・雑誌・

広報委員会でお世話になります。１年間宜しくお願い致

します。●小島拓也君＝岩波会長、小口幹事１年間宜しく

お願いします●花岡秀則君＝皆様１年間よろしくお願い

致します●伊藤武利君＝ラッキーNoにあたって。 

◆会長告知・岩波寿亮会長＝玉本会長の後を受け、諏訪ロ

ータリークラブ第６４期会長になりました岩波です。世

代的に幹事をやらずに会長

就任で、更にこの新型コロナ

の影響で様々な機会を逸し、

いろいろとロータリーにつ

いて勉強不足ですが、小口幹

事のサポートのもと、また皆

様に支えられて何とかその任を全うしたいと思いますの

で、どうかよろしくご協力をお願いいたします。この新型

コロナウイルスの問題は、思うに歴史に残る世紀の大事

件、大問題でしょう。私はリーマンショックの直後に社長

になりロータリークラブに入会しました。今またコロナ

問題の渦中に会長を仰せつかり、ごく普通に生き生活し

ているつもりでも、歴史の中にいるんだなと思うように

なっています。先日、沖縄での終戦を迎えた日に私の父親

のことが新聞に出ていました。これもすごい歴史の中に

いたんだなと思いましたし、今、まだ掘り起こされている

不思議を感じました。自分の人生を歴史の中に感じ始め

たら人生の終わりかも知れませんが。 

さて、今回のコロナの問題は、

隠れている断層を浮かび上

がらせています。私たちの日

常生活が、元に戻ろうという

前提を考えられなくしてい

ます。ロータリークラブの日

常活動はどうあるべきなのか、元に戻るべきか、難しい問

題です。新しい価値や意味を問うことが必要になります。

コロナに対する治療薬、ワクチンが登場したら私たちは

元通りの社会、以前の生活に戻るのでしょうか、戻ろうと

するでしょうか、ということです。お医者さんの待合室が

すいているのはなぜでしょうか。マスクが国内生産にな

ったのはなぜでしょうか。私たちは、これが一時的なもの

と考えてよいのでしょうか、という問題です。変化をどの

ようにとらえ、どのように受け入れるのか、を考えるべき

と思います。過去が全く参考にならない訳です。私のよう

な経験不足の人間は、デジタル化についていけません。人

がセットしてくれた ZOOM の会議には参加できますが、

自分でセットはできません。変化を受け入れることはで

きますが、一人では何もできません。お願いするばかり

の人間です。 

今期は本当に過去に事例や実例といった参考にするも

のがない初めての経験で、それもほぼ世界中、日本中が同



じというまさに初めてのケースです。集団での行動、移動

が出来ない、また第二波とか第三波とかの可能性さえ言

われる中です。いつまで続くか分かりませんが、今の世界

の価値観は「安全」でしょう。諏訪ロータリークラブのニ

ューノーマルを探さなければなりません。今期も引き続

き例会をどうしたら「安全」に開催できるか考えながらウ

ィズコロナステージを進んでまいりたいと思います。委

員会の諸活動についても相談しながら進めてまいりたい

と思います。どうかよろしくご協力をお願いいたします。 

追記です。諏訪湖の花火大会が中止になりましたが、サマ

ーナイト花火が８月１日から開催されます。早速ですが

７月の家族納涼例会を８月に移動します。これもできる

か分かりませんが。またサマーナイト花火へのご協力を

お願いいたします。クラウドファンディングで資金を集

めています。期間が短いので、よろしくお願いいたします。 

◆幹事報告・小口泰幸幹事＝今期初めての幹事報告を行

います。本日から試験的にテ

ーブルの配置をスクール形

式に致しました。本年度の会

員数につきまして、クラブ計

画書上の会員数は 48 名です

が、6 月 30 日付けで平林明

会員が退会となり 47 名となります。7 月のロータリーレ

ートは１ドル 107 円です。2020～2021 年度のクラブ計画

書を先週配布致しましたがご覧いただきましたでしょう

か。誤植等がございましたらご一報いただきたいと存じ

ます。例会内容の変更についてお知らします。7 月 31 日

の納涼例会と 8 月 7 日の会員増強・拡大月間が入れ替え

となります。また、岡谷エコーロータリークラブから３０

周年記念誌が届いておりますので回覧いたします。本日

と次回のクラブ協議会は新年度方針あいさつです。役員

の皆様よろしくお願い致します。本日、例会終了後に第２

回理事会を開催します。対象者はお集まり下さい。 

◆クラブ協議会・新年度方針あいさつ 

●玉本広人 直前会長＝昨年度１年間、皆様には大変お

世話になりました。岩波会長、小口幹事には今年度１年

間ご苦労おかけしますがよろしくお願いします。 

●北川和彦 会長エレクト＝次期会長として、岩波会長

を見て勉強させてもらいながら、今年はウィズコロナの

年度となるかと思いますが、しっかりとロータリーの活

動に参加させていただきたいと思います。 

●加藤明博 副会長＝最近例会を欠席しがちですみませ

ん。腰の骨を２ヵ所骨折してしまい全治２ヶ月です。岩

波会長、北川会長エレクトの後ろ姿をしっかり見て３年

後に会長となれるよう努力してまいりたいと思います。 

●前田剛彦 理事･会計＝引き続き会計を務めさせていた

だきます。まずやらなければならいことは昨年度の会計

の締めです。8月末に会計報告させていただきます。 

●八幡一成 理事･社会奉仕委員長＝太田副委員長とご相

談しながら進めていきたいと思います。今年度のクラブ

計画書に昨年度と同様の２項目を挙げ、諏訪市内の小学

校に図書とデジタル機器の寄贈を予定しております。 

●川村総一郎 理事･職業奉仕委員長＝職場訪問例会を予

定しており、今後のコロナの影響を見定め、皆様の協力

をいただきながら１年間頑張っていきたいと思います。 

●小口武男 理事･国際奉仕委員長＝昨年度は大変お世話

になりました。今年度は国際奉仕委員長として、副委員長

の梶川先生と秘書の宮本さんと３人の体制になろうかと

思います。例会は２月５日に予定されております。 

●小平直史 理事･青少年奉仕委員長＝昨年度委員長の五

味さんが副委員長ですので、教えていただきながら進め

ていきたいと思います。5 月に 2600 地区のローターアク

トの地区大会があり諏訪がホストクラブですので、皆様

のご協力をお願いしたいと思います。 

●飯田兼光 副幹事＝今年度、副幹事と会報・雑誌・広報

委員会に所属させていただきます。広報には２年ぶりに

復帰します。岩波会長、小口幹事のもとで勉強させていた

だきながら皆様からご指導いただきたいと思います。 

●古屋了 ＳＡＡ＝ＳＡＡは固いイメージですが、小針副

委員長と柔らかく進めていきたいと思います。クラブ計

画書に３点挙げさせてもらいました。例会時間の厳守、会

長・幹事さんとの連携、ゲストビジターを温かくお迎えす

る、ということで取り組んでいきたいと思います。 

●小針哲郎 副ＳＡＡ＝古屋ＳＡＡのもとで進行をサポ

ートさせていただきます。よろしくお願いいたします。 

●小島拓也 親睦･クラブ親善委員長＝コロナ禍の中です

が、その対策をしながら、濃密な親睦を企画したいと思い

ますので１年間、よろしくお願いいたします。 

◆今後の例会日程 

7月 10日 金 クラブ協議会（新年度方針あいさつ） 

7月 17日 金 クラブ協議会（出席率向上・表彰) 

7月 31日 金 ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ（会員増強拡大月間） 


